

## Hugo Simon lässt sich weiter nicht abschütteln...

Geschrieben von: Offz/ DL

Freitag, 30. Januar 2015 um 16:24

---



**Hugo Simon (72) gehört zu den wenigen, die das Alter nicht drückt. Nach wie vor hält er oben mit wie nun zum Auftakt beim Glock-Turnier in Treffen unweit des Wörthersees. Auf dem elfjährigen Holsteiner Hengst CT von Casall belegte er im Eröffnungsspringen den dritten Platz, mit dem Preisgeld von 1.650 Euro hat er den Sprit für die Reise mit dem Transporter bereits raus. Vor dem Pfälzer mit zusätzlich österreichischem Pass lagen nur Sieger Markus Saurugg (Österreich) auf Zita und der Belgier Wilm Vermeir auf Gentiane de la Pomme. (Foto: Michael Rzepa)**